



*Para más información, comunicarse con Belka
Cojulún
a bcojulun@pronacom.org o al 5708-6747*

*A partir de hoy, José Fernando Suriano Buezo es el Director Ejecutivo del Programa
Nacional de Competitividad.*

Nombran a nuevo director de Pronacom

Guatemala, 17 de agosto de 2015.- Hoy por la mañana José Fernando Suriano Buezo fue nombrado Director Ejecutivo del Programa Nacional de Competitividad (Pronacom), en sustitución de Jaime Roberto Díaz Palacios, quien entregó el puesto el jueves pasado.

Fernando Suriano nació de Esquipulas, Chiquimula, el 2 de octubre de 1983. Desde 2012 desempeñó el puesto de Coordinador de Descentralización y Desarrollo Local en Pronacom.

Durante ese tiempo coordinó el Pacto de Competitividad a nivel territorial y la implementación de Circunscripciones Económicas de Desarrollo. Apoyó la promoción de espacios de dialogo a nivel de sectores publico, privado, académico y sociedad civil con el objetivo de incentivar el desarrollo económico local.

Además, brindó apoyo técnico y profesional a las mesas de competitividad a nivel departamental y territorial, así como al desarrollo de la Agenda Publica del Pacto de Competitividad a nivel territorial.

Previamente laboró tres años para la empresa SIGMA Asistencia Empresarial, S.A. como Asesor en Planificación Estratégica y Operativa, Planificación y Administración de Recursos Humanos y Evaluación de Proyectos.

De 2007 a 2010 trabajó en Hogares ISN, apoyando la planificación estratégica y operativa, la evaluación de factibilidad de proyectos habitacionales (incluyendo análisis de entorno, impactos requeridos y coordinación con instituciones relevantes), así como la evaluación de proyectos y análisis de impacto de desarrollo económico a nivel territorial.



*Para más información, comunicarse con Belka
Cojulún
a bcojulun@pronacom.org o al 5708-6747*

Suriano posee una Licenciatura en Economía, con Especialización en Finanzas, de la Universidad Francisco Marroquín y actualmente estudia una Maestría en Gestión Pública y Liderazgo, en la Escuela de Gobierno.

“Mi compromiso es seguir trabajando con la misma visión que hasta ahora ha logrado acciones sostenibles que han ayudado a Guatemala a incrementar sus niveles de competitividad. Creo que es importante darle seguimiento a la implementación de la Agenda Nacional de Competitividad, para lograr mantener los flujos de inversión y las oportunidades de empleo para la población”, declaró el nuevo director, después de su nombramiento, realizado en el Ministerio de Economía.

Pronacom trabaja desde 2004 en coordinar esfuerzos interinstitucionales para atraer mayores flujos de inversión extranjera que provean de mayores oportunidades de empleos formales e ingresos a la población, incrementando el nivel de vida de los guatemaltecos.

Pronacom, unidad del Ministerio de Economía, ejecuta la Agenda Nacional de Competitividad (ANC) que define seis ejes que buscan elevar el nivel de productividad de Guatemala: sociedad sana, educada, capacitada e incluyente; modernización y fortalecimiento institucional; sostenibilidad social y ambiental; descentralización y desarrollo social; fortalecimiento de infraestructura productiva y tecnológica; y fortalecimiento del aparato productivo.

###